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 «Российская газета» 

Правительство отменило почти все льготы на уплату 

утилизационного сбора  

Все производители транспортных средств в России будут платить 

утилизационный сбор. Исключение сохранится только для дипломатических машин 

и техники, ввозимой в страну по программе добровольного переселения 

соотечественников. 

Сейчас утилизационный сбор в базовом размере в 20 тысяч рублей платят 

производители и импортеры на легковые и грузовые автомобили, которые 

выпускаются на территории РФ или ввозятся из других стран, кроме государств 

Таможенного союза. Практически все исключения из новой редакции 

законодательства убраны.  

Этот законопроект еще будет рассматриваться на заседании кабмина. 

http://www.rg.ru/2013/05/28/util-site-anons.html 

 

«Московские новости» 

Плата за сотрудничество и развитие  

Какова цена будущего членства России в ОЭСР – Сегодня в Париже 

открывается форум Организации экономического сотрудничества и развития 

(ОЭСР). Основные дискуссии, как предполагается, развернутся вокруг поддержания 

роста экономик, создания рабочих мест и поддержания социальной справедливости 

в 34 странах - участницах ОЭСР. Россия, которую на площадках форума представит 

http://www.rg.ru/2013/05/28/util-site-anons.html
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экс-министр финансов Алексей Кудрин, пока не стала участницей ОЭСР, но в 

настоящее время ведет переговоры о вступлении в эту организацию. 

http://mn.ru/business/20130528/347393398.html 

  

«Известия» 

Минфин лишил малый бизнес 2 млрд рублей  

Министр экономического развития Андрей Белоусов возмущен тем, что 

Минфин снял с федеральной госпрограммы поддержки малого и среднего 

предпринимательства 2 млрд рублей средств, запланированных на 2013 год. Теперь 

ему поступают жалобы от губернаторов на недостаток финансирования по этому 

направлению, заявил он на совещании по плану деятельности Минэкономразвития 

до 2018 года. 

http://izvestia.ru/news/551046 

 

«Московские новости» 

Малый бизнес как большой приоритет 

 Минэкономразвития готовит сюрпризы для предпринимателей - В дискуссии 

бизнеса и власти о налогах, возобновившейся в этом году, похоже, подтверждается 

древняя пословица "нет худа без добра". Скандал с повышением страховых взносов 

для индивидуальных предпринимателей, с одной стороны, спровоцировал их 

масштабный уход из бизнеса или из правового поля, а с другой - заставил 

правительство не только признать ошибку, но и проявить больше энтузиазма в 

создании условий для малого бизнеса по самым различным направлениям. 

http://mn.ru/business/20130528/347446603.html 

  

«РИА Новости» 

Ишаев считает необходимым просчитать убытки от вступления 

в ВТО 

 Министр по развитию Дальнего Востока — полпред президента РФ 

в Дальневосточном федеральном округе Виктор Ишаев считает, что главы 

субъектов ДФО должны просчитать все потери, которые получат отрасли 

экономики в результате вступления России в ВТО. 

http://mn.ru/business/20130528/347393398.html
http://izvestia.ru/news/551046
http://mn.ru/business/20130528/347446603.html
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"Мы говорим, что в принципе потери в сельском хозяйстве составят до 30%, 

в машиностроении — 20%. Мы должны знать это не в принципе, а точно. 

Необходимо просчитать все потери и продумать, какие механизмы надо запустить, 

чтобы поддержать нашего производителя", — сказал Ишаев. 

"Мы считаем, что Россия вступила в ВТО — это вступила в ВТО Москва. 

Ничего подобного. Мы должны просчитать все потери, и видеть их уже сейчас, 

чтобы понимать, какие меры надо принимать, какая поддержка федерального центра 

нам нужна. Нам нужны конкретные решения", — заявил Ишаев. 

http://ria.ru/economy/20130528/939831331.html#ixzz2UZmGyp00  

 

 «Коммерсант» 

ВВП по осени посчитают 

 На его размер не повлияет улучшение инвестклимата. Стагнация в 

российской экономике продолжается. Вместе с этим перспективы второй половины 

2013 года, с которой связаны надежды экономических властей и аналитиков на 

ускорение ее роста, определеннее не становятся. Основной проблемой остается 

сжатие инвестиционного спроса и ухудшение настроений частных российских 

инвесторов. Даже если точечные стимулирующие меры правительства позволят 

поддержать замедляющийся рост ВВП, переломить ожидания они не смогут. 

http://195.68.141.146/doc/2198908 

 

«РБК» 

Промпроизводство в России снизилось на 0,3% в апреле 2013г. 

Промышленное производство в РФ снизилось за месяц на 0,3% в апреле 2013г. 

Такие данные с учетом сезонного фактора предоставил заместитель министра 

экономического развития Андрей Клепач. 

При этом Росстат за указанный период оценил снижение промпроизводства на 

уровне 0,9%, отметил он. Расхождение в оценке объясняется разными методиками 

подсчета. 

По оценке МЭР, добывающая промышленность выросла за месяц на 1%, в то 

время как обрабатывающая снизилась на 0,9%.  

http://top.rbc.ru/economics/27/05/2013/859363.shtml 

 

http://ria.ru/economy/20130528/939831331.html#ixzz2UZmGyp00
http://195.68.141.146/doc/2198908
http://top.rbc.ru/economics/27/05/2013/859363.shtml
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 «Российская газета» 

Пенсионер - не приговор  

В России идет очередной этап пенсионной реформы, вокруг которой сломано 

немало копий. Есть ли в других странах проблемы, схожие с нашими? Как они 

решаются? Насколько адекватны меры, предпринимаемые российским 

правительством, с точки зрения независимого эксперта? Своими размышлениями с 

читателями "РГ" поделилась Сандра Поласки, заместитель Генерального директора 

Международной организации труда. 

http://rg.ru/2013/05/28/pensiya.html 

  

«Коммерсант» 

Российский газ сжимается лучше всех  

Доля РФ на мировом рынке сжиженного природного газа к 2020 году 

останется на уровне 6% только при благоприятных обстоятельствах, подсчитали 

аналитики энергетического центра бизнес-школы "Сколково". Хотя объем рынка 

СПГ должен за это время вырасти в полтора раза за счет спроса в Азии, 

предложение, вероятно, будет увеличиваться еще быстрее. Ценовая конкуренция 

обострится как за счет применения технологических новинок, так и в результате 

возникновения новых крупных экспортеров, в частности США. В этих условиях 

российские СПГ-проекты рискуют оказаться на грани рентабельности или даже вне 

рынка. 

http://195.68.141.146/doc/2198905 

 

«Коммерсант» 

Рекламе снизят дозу 

 Издательские дома, радиостанции и телеканалы рискуют лишиться 

существенной части доходов — министр здравоохранения Вероника Скворцова 

высказалась за запрет рекламы лекарств. В прошлом году фармкомпании потратили 

на продвижение свой продукции в медиа не менее 21 млрд. руб. 

http://195.68.141.146/doc/2198761 

 

 

http://rg.ru/2013/05/28/pensiya.html
http://195.68.141.146/doc/2198905
http://195.68.141.146/doc/2198761
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 «Московские новости» 

Почем голубой огонек  

Больше всех за природный газ платят шведы, следует из рейтинга стран 

Европы по уровню конечных цен на природный газ для населения, подготовленного 

экспертами "РИА Рейтинг". В тройке лидеров также Дания и Греция. Россия 

занимает 29-е место из 32. 

http://mn.ru/business/20130528/347383359.html 

 

«Умные измерения» 

"Ростех" приглашен в энергетику 

Госкорпорация "Ростех" может принять участие в модернизации Заинской 

ГРЭС в Татарстане. Проект оценивается в 10 млрд руб. Но "Ростех" интерес к нему 

опровергает. 

Об этом проекте в пятницу сообщил гендиректор татарстанской 

«Генерирующей компании» (владелец Заинской ГРЭС, контролируется 

республиканским холдингом «Связьинвестнефтехим») Раузил Хазиев. 

http://smartmetering.ru/news/events/index.php?id_4=2860#.UaR3J9JShvk 

 

«Коммерсант» 

Фермеры образовали органическое соединение 

 Производители органических продуктов питания решили объединиться для 

лоббирования своих интересов. Пока в развитии производства в России 

органических продуктов, рынок которых оценивается в 4,44 млрд руб., 

заинтересованы в основном иностранные компании и фермеры. Они рассчитывают 

наладить экспорт экологически чистой еды в страны Евросоюза. 

http://195.68.141.146/doc/2198765 

 

 

 

 

http://mn.ru/business/20130528/347383359.html
http://smartmetering.ru/news/events/index.php?id_4=2860#.UaR3J9JShvk
http://195.68.141.146/doc/2198765
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 «Российская газета» 

Антикризисный план Назарбаева 

 Результаты завершившегося на днях Астанинского экономического форума 

(АЭФ) стали событием номер один для мирового экспертного сообщества. 

Выступивший на нем президент Казахстана Нурсултан Назарбаев заявил, что мир 

стоит на пороге нового экономического катаклизма. Превентивные меры должны 

быть приняты незамедлительно. 

http://rg.ru/2013/05/28/nazarbayev.html 

 

«Известия» 

 Счетной палате доверят оценить перспективность госпроектов 

В администрации президента решили дать Счетной палате новые полномочия. 

Теперь аудиторы будут оценивать перспективность и рентабельность проектов, на 

которые госкорпорации, госкомпании и госфонды просят бюджетные деньги, — 

соответствующие поправки, по словам собеседников "Известий" в Кремле, 

разрабатываются к закону о Счетной палате. 

http://izvestia.ru/news/550893 

 

«Коммерсант» 

Покупателям подрезают электронные кошельки  

Отсутствие взаимопонимания между ЦБ и Госдумой может привести к тому, 

что уже с 1 июля гражданам, покупающим товары через интернет, будет 

затруднительно вернуть средства в случае отказа от покупки. Такая проблема с 

середины текущего года возникнет у тех, кто предпочитает расплачиваться онлайн 

анонимно — а таких, по оценкам участников рынка, несколько десятков миллионов. 

Впрочем, несмотря на масштабы проблемы, регулятор не готов пойти навстречу 

участникам рынка. 

http://195.68.141.146/doc/2199049 

 

 

 

http://rg.ru/2013/05/28/nazarbayev.html
http://izvestia.ru/news/550893
http://195.68.141.146/doc/2199049
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 «Бизнес онлайн» 

Сергей Когогин и Виктор Вексельберг подписали 

дополнительное соглашение об открытии центра НИОКР КАМАЗа в 

Сколково 

Данный документ является дополняющим к подписанному в мае 2012 года 

соглашению о создании и размещении центра научно-исследовательской и опытно-

конструкторской деятельности ОАО "КАМАЗ" на территории иннограда Сколково. 

В документе уточняются направления исследований центра НИОКР - разработка 

энергоэффективных транспортных средств для магистральных, городских и 

полноприводных перевозок, а также информационных технологий в области 

управления транспортным средством. 

«Для нашей компании наступил период, когда мы переходим к активному 

инвестированию в будущее. И мы бы очень хотели, чтобы на этой территории в 

Сколково мы смогли совершенствовать, разрабатывать и внедрять новый грузовой 

автомобиль, который будет востребован после 2020 года», - сказал Когогин.  

http://www.business-gazeta.ru/article/80926/ 

 

«Московский Комсомолец» 

«Народный фронт» будет работать на деньги спонсоров и 

лишится зарубежных членов 

Общероссийский народный фронт, созданный в 2011 году, как неформальная 

организация, решил стать формальным. Учредительный съезд пропутинского 

движения откроется 11 июня и завершит работу в День России. Ожидается 

присутствие полутора тысяч делегатов и самого ВВП. О целях движения  

(некоторые из которых кажутся парадоксальными) журналистам рассказали 

активисты федерального оргкомитета. 

Если верить организаторам, то съезд пройдет не за государственный счет, а на 

деньги спонсоров. Кто станет во главе движения, пока не ясно.  

Судя по высказываниям активистов, ОНФ будет противопоставлять себя 

правительству. «Правительство смотрит на народ сверху, ему за 

макроэкономическими показателями не видно людей. В этом году полмиллиона 

частных предпринимателей закрылись из-за роста страховых платежей, а в кабмине 

этого не заметили, - уверен Александр Галушка, делегированный во фронт 

«Деловой Россией». - А ОНФ — это взгляд снизу. Мы будем доносить проблемы 

людей до президента. Я представляю себе ОНФ, как социальную сеть, в которую 

http://www.business-gazeta.ru/article/80926/
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может войти каждый и через два-три рукопожатия передать свою информацию 

Путину». 

http://www.mk.ru/politics/article/2013/05/28/860653-narodnyiy-front-budet-rabotat-na-

dengi-sponsorov-i-lishitsya-zarubezhnyih-chlenov.html 

 

«Без формата» 

Азат Газизов, «ОПОРА России»: «У предпринимателя должна 

быть война с конкурентами, а он воюют с чиновниками. Это же 

бред!» 

Сегодня страна отмечает молодой праздник – День российского 

предпринимательства. Появился он всего лишь в 2007 году, а еще в 90-е к 

предпринимателям в России относились, как к спекулянтам и барыгам. Отголоски 

этого чувствуются до сих пор, хотя ведь малый и средний бизнес создает не только 

продукты, - он создает стабильность, говорит вице-президент «ОПОРЫ России» 

Азат Газизов. Он в эксклюзивном интервью «БИЗНЕС Online » рассказывает о 

новой стратегии развития МСБ и о попытке перестроить налоговую систему РФ - 

сделать ее не фискальной, а стимулирующей. 

… 

Налоги растут, налоговая система у нас не играет роль стимулирующей, она 

фискальная, – только отнять, отнять, отнять. Минфин России заявил, что у них 

верхняя планка по страховому взносу была 121 тысяча! Но когда подняли с 17 до 34 

тысяч, уже позакрывались почти 400 тысяч предприятий. А если бы минфин сделал, 

что хотел, - это точно была бы полная катастрофа...  

– Но вроде бы говорили, что закрываются предприятия и без того не 

работающие…  

– Вот именно так и говорили – президенту России. Посмотрите, какое 

происходит манипулирование в правительстве страны цифрами того же социального 

блока. Когда мы были в Ростове, где народный фронт поднимал перед Владимиром 

Путиным вопрос о страховых взносах, нас очень мощно срезала федеральная 

налоговая служба. Озвучили информацию от нее – что якобы 70 процентов 

предприятий, которые закрылись после удвоения страховых взносов, не 

действующие. В чем тут манипуляция? А смотрите, вот вы решили закрыть свое 

предприятие – вы будете какой-то отчет сдавать?  

http://kazan.bezformata.ru/listnews/opora-rossii-u-predprinimatelya/11758594/ 

 

http://www.mk.ru/politics/article/2013/05/28/860653-narodnyiy-front-budet-rabotat-na-dengi-sponsorov-i-lishitsya-zarubezhnyih-chlenov.html
http://www.mk.ru/politics/article/2013/05/28/860653-narodnyiy-front-budet-rabotat-na-dengi-sponsorov-i-lishitsya-zarubezhnyih-chlenov.html
http://kazan.bezformata.ru/listnews/opora-rossii-u-predprinimatelya/11758594/
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«Деловой квартал» 

Казань как площадь для стартапов: зачем городу столько 

технопарков? 

В Казани представлен практически весь спектр имеющихся на сегодня в 

мировой практике бизнес-площадок – от инкубаторов до технополисов. «ДК» 

выясняет, помогают ли они реально бизнесу. … 

Татарстанские власти отчитываются об успешном функционировании бизнес-

площадок региона.  

Заместитель директора казанского ИТ-парка ИСКАНДЕР ДИНИСЛАМОВ в 

интервью специализированному изданию PCWEEK приводит такие цифры: "По 

нашим расчетам, за 10 лет бюджеты всех уровней получат сумму, в три раза 

большую суммы инвестиций в ИТ-парк. Что же касается текущих расходов, то на 

самоокупаемость казанский ИТ-парк перешел уже в 2011 г.  … 

ИГОРЬ РОЖДЕСТВЕНСКИЙ, директор бизнес-инкубатора «Ингрия» (г. 

Санкт-Петербург) и директор по коммерциализации Технопарка «Сколково», 

убежден: глядя на цифры, мы никогда бы не оценили по достоинству ни Google, ни 

Dropbox, ни Facebook. «У стартап-компании первые несколько лет растет не 

выручка, а капитализация компании. Перечисленные мной компании «сидели» в 

больших убытках, в то же время имели миллиардные капитализации и очередь из 

инвесторов», - аргументировал свою убежденность г-н Рождественский. … 

Оптимизм экспертов заканчивается на этапе «загрузки» технопарков 

проектами. Существует вероятность, что продукты, разрабатываемые на 

инновационных «плацдармах», могут так и не найти своего инвестора и спроса.  

http://kazan.dkvartal.ru/news/kazan-kak-ploshhad-dlya-startapov-zachem-gorodu-stolko-

texnoparkov-236729815 

 

«Без формата» 

Подайте на «Новую Туру» 

Сбор средств для погорельцев «Новой Туры» объявило Минэкономики РТ, 

признав, что пожар в технополисе стал «трагедией для многих предпринимателей».    

С призывом о помощи ведомство в первую очередь обращается к 

руководителям предприятий и организаций республики…  

http://kazan.dkvartal.ru/news/kazan-kak-ploshhad-dlya-startapov-zachem-gorodu-stolko-texnoparkov-236729815
http://kazan.dkvartal.ru/news/kazan-kak-ploshhad-dlya-startapov-zachem-gorodu-stolko-texnoparkov-236729815
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Тем временем одна из предпринимательниц, пострадавших при пожаре в 

«Новой Туре» 13 мая, Сабина Хузеева сообщила Интертат.ру, что пока они не 

получили никакой материальной помощи.    

- Мне предложили только торговое место на Центральном рынке Казани, но 

чем мне торговать, если весь мой товар сгорел? Больше, чем на 3 миллиона рублей, - 

сокрушается Сабина. - Поэтому каждый день, как на работу, езжу в «Новую Туру», 

чтобы получить хоть какую-то информацию. Заявления на получение 

беспроцентной ссуды, которую нам предложили хозяева технополиса, мы написали. 

Но результата пока нет.   

http://kazan.bezformata.ru/listnews/podajte-na-novuyu-turu/11787162/ 

 

«Вечерняя Казань» 

НЕ НАШЛОСЬ ДЕНЕГ ДЛЯ ПОГОРЕЛЬЦЕВ из Новой Туры в 

республиканском бюджете 

 Вчера минэкономики объявило о сборе пожертвований для 

предпринимателей, пострадавших от пожара в технополисе, и попросило 

руководителей предприятий и организаций оказать  посильную помощь в 

восстановлении их бизнеса. Спасибо, что пока не просят помочь в восстановлении 

самого технополиса... А сами торговцы из Новой Туры утверждают, что еще ни 

копейки из обещанной сразу после пожара вице-премьером Асгатом Сафаровым 

помощи они не получили - им предлагают лишь торговые места и кредиты на 

льготных условиях, но торговать нечем, а кредиты брать - нет обеспечения. 

http://www.evening-kazan.ru/articles/abzac-inform-280513.html 

 

«Тат центр» 

Возвращение в "Туру" 

Технополис "Новая Тура", погоревший 13 мая, начал работу еще на прошлой 

неделе. Сегодня здесь выставлены 800 контейнеров и вовсю идет торговля, заверили 

руководители рынка. Они заверяют, что все торговые места раздали пострадавшим 

бесплатно, однако сам предприниматели рассказывают, что слова руководства 

технополиса расходятся с делом – часть контейнеров предпринимателям продавали. 

Ильназ Сафин был одним из первых, кто начал тушить пожар. Он бросился 

помогать бороться с огнем, но не успел вынести свои вещи, так как к тому моменту, 

как он вернулся к контейнеру, все вокруг уже заволокло густым дымом. Он потерял 

http://kazan.bezformata.ru/listnews/podajte-na-novuyu-turu/11787162/
http://www.evening-kazan.ru/articles/abzac-inform-280513.html
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товара на 2 млн. рублей, а ежемесячно ему нужно выплачивать ипотеку, кредиты и 

содержать маленького ребенка. 

Меры, которые предлагают власти и руководство Туры – неподъемны для 

большинства предпринимателей, уверен он.   

"Сейчас для всех торговцев аренда в течение месяца бесплатна. Затем, те, кто 

сильно пострадал, будут занимать места по льготным условиям на определенный 

период. Какие будут условия, я пока сказать не могу. Те же, кто пострадал меньше, 

получат скидку на аренду в 50%. В ближайшее время мы собираемся закупить еще 

около 200 контейнеров, но когда они поступят, сказать сложно, так как заказываем 

мы их из соседних городов – нижнего Новгорода, Самары", - пояснил Гасымов. 

Представитель администрации также добавил, что на восстановление первого 

павильона технополиса, с момента завершения следственных мероприятий и снятия 

с технополиса статуса "места происшествия", уйдет три-четыре месяца. 

Правительство Татарстана в качестве мер поддержки объявило о 

субсидирования процентных ставок по банковским кредитам и фондирования 

банков для кредитования по льготным ставкам. 

Благотворительный фонд "Созидание" начал сбор пожертвований, для 

пострадавших предпринимателей. 

http://info.tatcenter.ru/article/125535/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Общественный совет при АИР РТ возглавил председатель 

комиссии по вопросам экономического развития Общественной 

палаты РТ Тимур Халиков 

Сегодня состоялось первое заседание общественного совета при АИРе РТ. 

Оно проходило под руководством руководителя АИРа РТ Линара Якупова. 

В повестке дня в том числе значилось рассмотрение проекта подпрограммы 

«Формирование благоприятной инвестиционной среды в РТ на 2014 - 2020 годы», 

госпрограммы РТ «Экономическое развитие и инновационная экономика на 2014 - 

2020 годы», а также обсуждение ключевых вопросов реализации проекта «СМАРТ 

Сити Казань». 

На первом заседании председателем общественного совета был избран Тимур 

Халиков – председатель комиссии по вопросам экономического развития 

Общественной палаты РТ. Его заместителем избрана Ляля Бикчентаева – 

исполнительный директор казанского центра «Достижения молодых». 

http://info.tatcenter.ru/article/125535/
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На заседании общественного совета был презентован фильм о «СМАРТ Сити 

Казань» на английском языке. При этом Якупов сказал, что его уже можно 

посмотреть вYouTube, а подробности – почитать на сайте инвестиционного 

развития. 

http://www.business-gazeta.ru/article/80980/ 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

Заседание Коллегии Министерства регионального развития 

Сегодня прошло заседание Коллегии Минрегиона России, посвященное 

вопросам реализации Указа Президента РФ №600 о мерах по обеспечению граждан 

доступным жильем и повышению качества услуг ЖКХ, а также развитию жилищно-

коммунальной отрасли и проблемам обеспечения качественными и доступными 

коммунальными услугами граждан страны. 

Во вступительном слове глава Минрегиона России Игорь Слюняев 

акцентировал, что с этого заседания и впредь на рассмотрение Коллегии 

Министерства будут выноситься вопросы реализации в федеральных округах 

майских указов Президента Российской Федерации от 2012 г., а также 

прошлогоднего Послания Президента РФ. На этот раз в поле внимания Коллегии 

попал Центральный федеральный округ. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/2965.html 

Крук Михаил Давидович назначен заместителем Министра 

регионального развития Российской Федерации 

Распоряжением Председателя Правительства Российской Федерации 

Д.А.Медведева от 27 мая 2013 г. № 855-р Крук Михаил Давидович назначен 

заместителем Министра регионального развития Российской Федерации. 

М.Д.Крук экономист по образованию. В 1980 году окончил МИНХ им. Г. В. 

Плеханова. После обучения в очной аспирантуре экономического факультета МГУ 

им. М.В.Ломоносова защитил кандидатскую диссертацию, а в 2001 году в 

Институте Экономики РАН – докторскую диссертацию на тему «Современные 

тенденции корпоративизации экономики страны». 

Имеет более чем 20-летний опыт работы на руководящих должностях в 

коммерческих, финансовых, государственных и международных организациях. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/2966.html 

http://www.business-gazeta.ru/article/80980/
http://www.minregion.ru/press_office/news/2965.html
http://www.minregion.ru/press_office/news/2966.html
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Дмитрий Медведев принял участие в международной 

конференции Startup Village  

Startup Village – самая масштабная стартап-конференция в России, 

организуемая фондом «Сколково» с целью консолидации российского стартап-

сообщества и его интеграции в мировой инновационный процесс.  

В ходе посещения «Сколково» премьер ознакомился, в частности, с проектами 

в области медицины. В одном из павильонов ему рассказали об исследованиях в 

области борьбы со старением организма, болезнью Альцгеймера, а также о новых 

методах лечения травм позвоночника. 

В «Сколково» Дмитрию Медведеву представили и другие проекты, например, 

по созданию водородного двигателя для железнодорожного и трамвайного 

транспорта, который планируют запустить к 2016 году, и прибор для исследования 

недр на бурение, который уже использует «Лукойл». 

 «Я наблюдаю изменение подхода разных стран и лидеров этих стран к теме 

зелёной энергетики, зелёного роста, возобновляемых источников энергии. 

Естественно, и мы свои позиции, корректируем, – сказал глава Правительства. – Мы 

считаем, что за возобновляемыми источниками энергии стоит очень серьёзное 

будущее». 

http://government.ru/news/2112 

 

«Школа инвестиционного Стандарта» АСИ объединила 17 

регионов Центра и Северо-Запада России  

27 мая Агентство стратегических инициатив на площадке Минэкономразвития 

России провело второе мероприятие «Школы» регионального инвестиционного 

Стандарта  для представителей экономических ведомств и предпринимателей 17 

регионов Центрального и Северо-Западного федеральных округов.  

«Школа» создана с целью обучения представителей региональных 

исполнительных органов государственной власти и Экспертных групп методологии 

внедрения Стандарта, а также с целью обсуждения лучших практик внедрения 

Стандарта. 

Начальник отдела государственно-частного партнерства Департамента 

модернизации и развития региональной экономики Министерства стратегического 

развития и инноваций Ульяновской области Мария Абрамова рассказала об опыте 

внедрения Стандарта в регионе.  

http://government.ru/news/2112
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«Типичное заблуждение органов исполнительной власти, приступающих к 

внедрению Стандарта, связано с убежденностью, что все требования Стандарта уже 

реализованы. Такое заблуждение было и у нас, и только настойчивость 

предпринимателей, их конструктивная позиция позволили скорректировать 

дорожную карту внедрения», - отметила Мария Абрамова. 

http://www.asi.ru/news/8836/ 

 

Доклад Заместителя Министра промышленности и торговли 

Российской Федерации Глеба Никитина 

Глеб Никитин: "Эффективное сотрудничество между российским и 

европейским органами по стандартизации отвечает политическим приоритетам 

России и мы заинтересованы в том, чтобы оно было успешным и выгодным как для 

европейской, так и для российской промышленности" 

Заместитель Министра промышленности и торговли Российской Федерации 

Глеб Никитин выступил с докладом на международной конференции "Проекты 

сотрудничества в рамках инициативы ЕС и России "Партнерство для 

модернизации", посвященной обсуждению проектов «Сближение систем 

технического регулирования ЕС и России» и «Сближение систем аккредитации ЕС и 

России». 

В настоящее время принят 31 технический регламент Таможенного союза, 16 

из них разработаны Российской Федерацией. Введены в действие 14 технических 

регламентов Таможенного союза в отношении продукции для детей и подростков, 

игрушек, легкой промышленности, косметики, машиностроительного блока и т.д. 

Кроме того, в целях реализации технических регламентов Таможенного союза 

разработаны и приняты 16 программ по межгосударственной стандартизации, 

которые предусматривают пересмотр и разработку межгосударственных стандартов 

на основе национальных стандартов Сторон с учетом требований международных 

(ISO) и европейских стандартов (EN). 

http://www.minpromtorg.gov.ru/fea/inter/320 

 

Интервью Дениса Мантурова телеканалу "Россия 24" 

Хотелось бы начать с новостей последних дней. Владимир Путин назначил вас 

и Дмитрия Рогозина ответственными за нормализацию ситуации в российской 

судостроительной отрасли. Как вы собираетесь это делать? Есть ли уже какая то 

стратегия развития? 

http://www.asi.ru/news/8836/
http://www.minpromtorg.gov.ru/fea/inter/320
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Д.В.Мантуров: Дело в том, что мы и до этого были ответственными за это 

направление. Владимир Владимирович просто конкретизировал задачу, что нужно 

сделать в ближайшее время. Те задачи, которые он поставил перед ОСК, мы должны 

с Дмитрием Олеговичем, с одной стороны, помочь реализовать, а с другой, - 

проконтролировать реализацию этих задач. 

Указы Президента от мая 2012 года. Также программа пятилетка Дмитрия 

Медведева ставят амбициозные планы для Российской Федерации. До 2018 года 

нужно существенно развить российскую промышленность. Какие результаты у 

Минпромторга за это время? 

Денис Мантуров: Те указы, которые Президент подписывал в прошлом году, 

носят системный характер и в данном случае касаются не просто каждого отдельно 

взятого Министерства, а в целом – Правительства. Это командная работа, в которой 

мы принимаем активное участие, поскольку каких-то индивидуальных задач у 

каждого ведомства нет. Это системная работа и нам удается с нашими коллегами 

находить решения для исполнения тех задач, которые поставлены Президентом. И 

тем более перспективы на 5 лет на первый взгляд амбициозны, но абсолютно 

реалистичны. Мы должны приложить максимальные усилия для того, чтобы 

командно реализовать все задачи. 

http://www.minpromtorg.gov.ru/press/news/134 

 

 

Минэкономразвития приняло план своей деятельности до 2018 

года 

Среди поставленных целей: «Формирование комфортной 

предпринимательской среды» и «Создание эффективной системы поддержки малого 

и среднего предпринимательства» 

27 мая 2013 г. в Минэкономразвития России состоялось открытое совещание 

по принятию Плана деятельности Министерства экономического развития РФ до 

2018 года. Мероприятие прошло под председательством Министра Андрея 

Белоусова.  

На совещании были озвучены цели, приоритетные направлениях и ключевые 

события деятельности Минэкономразвития России на ближайшие пять лет. 

 

Одна из главных целей: Формирование комфортной предпринимательской 

среды.  

Показатель: 20 место России в рейтинге DoingBusinessВсемирного банка к 

2018г. 

Среди направлений деятельности по достижению цели: 

http://www.minpromtorg.gov.ru/press/news/134
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1) Меры по реализация предпринимательской инициативы (в т.ч. «Дорожные 

карты» на основе мнений бизнес-сообщества; общий мониторинг мнений 

предпринимательского сообщества об условиях бизнес-развития в стране; 

Расширение доступа субъектов среднего и малого предпринимательства  к закупкам 

инфраструктурных монополий и компаний с государственным участием»; 

«Повышение качества регуляторной среды для бизнеса»; «Совершенствование 

налогового администрирования»; «Совершенствование оценочной деятельности») 

2) Формирование системы оценки эффективности руководителей 

федеральных органов 

3) Развитие системы оценки регулирующего воздействия проектов 

нормативных правовых актов (в отношении нормативных правовых актов в области 

таможенного и налогового законодательства дата реализации – 3 квартал 2013г.; 

законопроектов, подготовленных к рассмотрению Государственной Думой 

Федерального Собрания Российской Федерации во втором чтении  - 3 квартал 

2013г.; актов субъектов Российской Федерации– 1 квартал 2014г.; актов 

административных центра, муниципальных образованиях – к 1 кварталу 2017г.) 

4) Внедрение новых принципов осуществления государственного контроля 

(надзора) 

5)Повышение эффективности использования земельных ресурсов в целях 

улучшения предпринимательского климата   

6) Развитие системы третейских судов 

7) Совершенствование оценочной деятельности 

 

Еще одна принципиальная для сферы МСП цель: Создание эффективной 

системы поддержки малого и среднего предпринимательства 

Показатели достижения цели: 

1) Охват субъектов малого и среднего предпринимательства мерами 

государственной поддержки: до 5,5% к 2018г. 

2) Уровень информированности предпринимателей о мерах поддержки малого 

и среднего предпринимательства: до 80%  к 2018г. 

 

Направления работы по достижению цели: 

1) Повышение доступности финансирования для субъектов малого и среднего 

предпринимательства 

2) Расширение имущественной поддержки предпринимателей и создание 

инфраструктуры поддержки малого и среднего предпринимательства 

3) Упрощение процедур ведения предпринимательской деятельности 

4) Оптимизация специальных налоговых режимов и механизмов расчета 

страховых платежей 

5) Повышение информационной открытости системы государственной 

поддержки малого и среднего предпринимательства 

 

Также в Плане работы министерства - цели: 
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- Создание системы стратегического управления на основе государственных 

программ и долгосрочного прогнозирования 

- Поддержка экспорта 

- Поддержка технологических инноваций 

- Повышение качества предоставления государственных и муниципальных 

услуг 

- Повышение эффективности бюджетных расходов 

- Повышение эффективности управления федеральным имуществом 

- Продвижение экономических интересов российской федерации за рубежом 

- Развитие институтов гражданского общества 

 

plan_deyatelnosti_2018.doc 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,645100/ 

 

http://smb.gov.ru/content/download/attached,2047/download.php
http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,645100/

